

新入職員のご挨拶

新年度がスタートし、出会いと別れの季節を迎えました。当施設も新体制になりましたので、ご挨拶をさせていただきます。本年度もよろしくお願い致します。

みなさま初めまして。4月1日より介護職員として働くことになりました『田村 翔吾（たむら しょうご）』と申します。

介護の分野で働くことは初めてですが、趣味の筋トレで鍛えた筋肉を活かし、1日でも早く仕事を覚え、入居者様との関りを大切にしていきたいと思っております。よろしくお願い致します。



田村 翔吾

節分・ひなまつりレク

2月は節分、3月はひなまつりと続けて季節を感じられる行事を開催致しました。節分レクでは、今年も鬼がやってきました。居住者様は、日頃の鬱憤を晴らすかのように、ものすごい勢いで鬼退治をされておりました。肩や腕の筋肉が鍛えられたのではないのでしょうか。

ひなまつりレクでは、介護職員手作りの「顔はめボード」で写真撮影をしたり、女性はお化粧をされたりと、いつもと違う一面を見る事ができました。もちろん男性陣もケーキを美味しく召し上がり、楽しまれておりました。

コロナウイルスの影響はまだ続きそうですが、今年度も施設内で楽しめる行事をたくさん開催していきたいと思っております。行事中のご様子については、引き続きGoogleフォトを活用しながらお伝えしていきますので、よろしくお願い致します。



PCR検査実施

札幌市より、「従来型特別養護老人ホームで働いている職員のPCR検査の実施」に関する指示がありました。結果緑愛園では、2月頃より特養をはじめとする、通所介護や居宅介護支援事業所、給食・清掃等の外部委託業者も含めた“全職員”を対象にPCR検査を実施しております。既に3回実施し、結果は「**全員陰性**」となっております。今後も2～3週間に1回のペースで検査を行う予定です。

札幌市内でも新型コロナウイルス変異株が増えつつあり、気の抜けない日々が続きますが、職員一同、感染対策を継続してまいります。今後とも、ご理解、ご協力の程よろしくお願い致します。

新型コロナウイルスワクチン接種について

今回、新型コロナウイルスのワクチン接種に関して、施設入居者様への優先接種の検討について札幌市より通知がありました。現在、接種方法は検討中ではありますが、ワクチン接種の意向について事前確認をさせて頂きたいと思っております。**意向確認書は4月13日に発送しておりますので、令和3年4月末日までにご返信ください。**

尚、ワクチン接種に関する詳細なスケジュールについては札幌市からの連絡を待っている状況です。よって、詳細な接種時期や方法、ワクチンの種類や副反応についてのご質問にはお答えできません。ご理解の程、よろしくお願い致します。

減額制度の申請について

施設利用料金の減額制度として、「特定入所者介護サービス費」、「社会福祉法人等による利用者負担軽減制度」という2つの制度があります。

令和3年度の申請は少し先にはなりますが、6月からご家族様に必要書類の提出を依頼し、7月初旬頃取りまとめ申請を行う予定となっております。7月以降も申請は可能となりますが、申請を行った月の初日より適用となりますので、期日までに必要書類の準備を宜しくお願い致します。尚、必要書類や期日についての詳細は後日書面にてご連絡させていただきます。



-あとかき-

新年度がスタートしました。報道を見ていると今年度も“自粛”の日々が続きそうですね。暖かくなってきたので外出したい気持ちが湧き上がってきますが、自宅で家族とBBQをしたり、サイクリングをしたりと密を避けながらストレスを発散していきたいと思っております。

入居者様も“自粛”が続く、ご家族様と直接会えないことや外出できないことに多くの方がストレスを抱えていると思っております。天気の良い日には一緒に外を散歩しながら、少しでも気分転換の機会を持っていきたいと思っております。（相談員杉江）